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ATA DA 79º REUNIÃO ORDINÁRIA DA DIRETORIA EXECUTIVA 

 

Seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 22 de 

janeiro de 2014, na sede da SP-PREVCOM: 

_ O diretor-presidente, Carlos Henrique Flory, apresentou para análise e 

discussão a Diretriz de Investimentos para 2014; Flory esclareceu que, em 

relação à Diretriz de 2013, foram feitas pequenas alterações; 

_ Após análise de todos, a Diretriz de Investimento foi aprovada por 

unanimidade, para ser encaminhada ao Conselho Deliberativo; 

_ A diretora de Seguridade, Karina Marçon Spechoto Leite, informou que 

alguns órgãos não repassaram a contribuição que deveria ter sido descontada 

sobre o 13º salário; 

_ Em virtude disso, ficou decidido que será enviado ofício a cada órgão 

solicitando referido repasse devidamente corrigido, de acordo com o 

Regulamento do Plano; 

_ A diretora de Seguridade apresentou a relação atualizada de participantes da 

SP-PREVCOM; 

_ Em seguida, passou-se a analisar o Regimento Interno do Comitê de 

Investimentos, que após análise de todos, foi aprovado por unanimidade. 


